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                  －夢ふくらむ鳥栖北小！笑顔であいさつ・笑顔でありがとう－ 
 

早いもので３月になりました。修了式まであと半月です。今年度は残念でしたが、お別れ集会を中止にしました。６年生の
子供たちの気持ちを考えると、申し訳ない気持ちでいっぱいです。しかし、これまでの６年生の頑張りに感謝の気持ちを伝え
ないわけにはいきません。みんなでメッセージを書いて掲示したり、ビデオメッセージを作ったりと工夫をこらしています。                        
  

☆５年生総合の学習で 
 最近、火ばさみを持って登校している５年生がいます。ゴミ拾いをしながら登校しているのです。 
５年生は総合的な学習の時間で、SDGsをテーマに環境問題について考える学習をしています。その中で身近な場所のゴミに

ついて調べることになり、５年生全員で校区内に出かけ、ゴミ拾いをしていたところ、校区内のあちこちにゴミが多く落ちて
いることに気づいていました。登校時の取組はその中の一環です。様々な課題に対して、自分たちに何ができるか考え、実践
すること、また、その態度が大切です。きっと、立派な６年生になってくれると、期待しています。 
 

☆新型コロナ感染症対策の授業 
鳥栖北小学校での感染症対策の一つとし

て、音楽の授業でリコーダーを室内で使用し
ないことにしています。しかし、まとめの時期
ですから、リコーダーの学習をしないという
のは無理があります。そこで、各学級で工夫し
た実践がありました。 
 どのクラスも音楽でリコーダーを使うとき
はピロティに出て、隣と２ｍの間隔をあけて
練習をしています。学年によっては、リコーダーのテストの際に上の写真のようにタブレット PC に録画して、その動画デー
タを先生に提出するなど様々な実践がありました。 
 
☆リモートの授業 
 まちコミメールでお知らせしましたが、２月に１クラス学級閉鎖にしました。 
その際に、子供たちにタブレットPCを持ち帰らせ、毎日、朝の健康観察と１時間程度の授業を

行いました。現状では通常の授業のレベルには及ばないものの、可能性が十分にあることを実感
しました。そこで、学級閉鎖になることを想定して、３月はどの学級でもリモートでの学習の練習
をすることにしました。右の写真は廣瀧教諭がリモート授業を行っているときの様子です。 
  
☆学校運営協議会（コミュティ・スクール） 
２月２５日（金）に学校運営協議会を開催しました。学校評価に関しての報告と本年度の取組

（総括）について、そして、令和４年度の学校運営方針についてが主な議題でした。 

 これまでの取組で「新花いっぱい運動」を２年間続けてきたことで、この行事の定例化ができたといえ

るのでは、などと成果もありました。コロナ禍の中できることは限られておりますが、少しずつの取組を積み重ねてよりよいコミュニテ

ィ・スクールをめざしていきたいと思います。学校運営協議会で委員の皆様にいただいた 

主なご質問・ご意見は下記の通りです。 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

最後に、令和４年度学校運営方針、コミュニティ・スクール活動方針について承認 

されました。 

 

 

 

 

 

 

令和４年３月７日(月) 
鳥栖市立鳥栖北小学校

校長   天  野  雄  二 

 

第２０号 
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令和３年度 【ｺﾐｭﾆﾃｨ･ｽｸｰﾙ】鳥栖北小学校だより 

  
 1日(火) 特別校時（～２４日） 
10日(木) いじめ・いのちを考える日 
16日(水) お別れ式（運動場） 
17日(木) 卒業式準備 
     1～4､6年下校 13:：10 
     5年下校 15：20 
18日(金) 卒業証書授与式 
     1～5年 臨時休業 
2２日(月) ４時間授業 下校13：10 
     学級懇談会 ⑤1～3年 
           ⑥4～5年 
23日(水) 給食終了 
24日(木) 修了式 辞任式（予定） 

新年度教室作り(5年) 
1～4年 下校 11:10 
5年 下校 11:40 

 

学校運営協議会でご意見をいただいた皆様 
会  長   倉成 正文 様（宿町区長）  
副会長   松隈 武敏 様（鳥栖北まちづくり推進センター長） 
ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀ-  金子 淳志 様 (前鳥栖北小学校ＰＴＡ会長） 
委 員   牛島 照久 様（鳥栖北地区体育協会理事長） 
委 員   深川 泰彦 様（鳥栖北小学校ＰＴＡ代表） 
地域学校協働活動推進委員：廣重 次雄 様（交通指導員） 

○あいさつについて 
・本鳥栖の見守り隊のひとから、なかなかあいさつをしないと言われている。 
 →ずいぶんあいさつができるようになっているが、まだまだできない子どもも多い

ようだ。児童のアンケートでは自分はできていると思っている子が多いようだ
が。 

〇交通安全について 
・交通安全の指導は行われているのか。 
 →全校での取組としては、交通安全指導員の協力を得て行っている交通安全教

室がある。それに加えて、学級指導で交通安全について学んだり、交通事故
等があった際に全校に向けて放送をしたりしている。 


